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令和４年10月20日会議概要

第１ 日時

令和４年10月20日（木）午前９時20分から午前11時20分までの間

第２ 出席者

森田委員長、増田委員、在田委員、池坊委員、森委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、警察学校長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 委員挨拶

(1) 新委員長挨拶

、「 、 。 、 、森田委員長から この度 委員長を務めることになった 皆様には これから１年の間

よろしくお願い申し上げたい。当府公安委員会は、新委員が加わり、経済、教育、文化・

芸術、医師、法曹と様々な業界の委員で構成されることになった。その多様性を生かした

様々な意見を交換できる実りある公安委員会にしてまいりたい 」旨、発言があった。。

(2) 新委員挨拶

池坊委員から この度 当府公安委員会委員に就任した 常日頃は 生け花の仕事をし、「 、 。 、

ているが、生け花では、様々な命を最も良い形で輝かせ、調和をもたらす作品作りを心掛

。 、 。 、けている そのような生け花での経験を生かし 公安委員として務めてまいりたい また

男女共同参画社会の実現に向け、女性としての立場から社会を構成する一員として意見を

述べてまいりたい 」旨、発言があった。。

２ 委員報告

近畿優良警察職員に感謝の会（10月19日）

委員から 令和４年10月19日 大阪市内のホテルで開催された近畿優良警察職員に感謝の、「 、

会に出席し、受賞される皆様に祝辞を述べさせていただいた。当府警察からは、２人の職員

が近畿優良警察職員として表彰された。長期にわたり第一線で活躍してきた職員が表彰され

ることは喜ばしいことであり これを励みに更に職務に精励していただきたい 旨 報告が、 。」 、

あった。

３ 議題

(1) 大規模災害を想定した検視等及び被災者等支援訓練の実施結果について

警務部長から、令和４年10月14日、警察本部において実施した大規模災害を想定した検

視等及び被災者等支援訓練の実施結果について報告があった。

委員から 東日本大震災では 体育館に80体から 100体もの遺体を並べ それを数人の、「 、 、

、 。 、 、者で検視対応することとなり 非常に困難を極めたと聞いている 被災現場では 検視官

広域緊急援助隊に頼るところが大きいことから、今回のような訓練を積み重ね、有事に備

えてスキルアップに努めていただきたい 」旨、発言があった。。
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(2) 「京都平安策」について（第１回議論）

警務部長から 京都平安策の概要・構成 京都平安策2023 の策定に向けた今後のスケ、 、「 」

ジュールについて説明がなされた後、推進重点の策定方針について議論が行われた。

(3) 令和４年９月末の犯罪情勢について（暫定値）

生活安全部長から、令和４年９月末現在における刑法犯認知件数、傾向等について、刑

事部長から、刑法犯検挙件数、検挙率等について報告があった。

委員から 刑法犯認知件数増加の要因について質問があり 生活安全部長から 増加し、 、 、「

た犯罪は路上等で発生する街頭犯罪が多くを占めており、人流の増加が大きな要因となる

ことが考えられる 」旨、回答があった。。

(4) 京都府暴力団排除条例に基づく勧告の実施について

刑事部長から、別件貸金業法違反事件捜査の過程において、２業者が暴力団員に対して

利益供与を行っていた事実が判明したことから、同２業者に対して京都府暴力団排除条例

に基づく勧告を実施する旨、報告があった。

(5) 令和４年９月末の特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部長から、令和４年９月末現在における京都府内の特殊詐欺の認知、検挙、水際阻

止状況等について報告があった。

委員から、次々と変化する特殊詐欺手口への警察の対応に関する質問があり、本部長か

、「 、 。」 、ら 変化する手口の傾向を早期に把握して 先制的かつ効果的な対策を講じている 旨

回答があった。

(6) 令和４年９月末の京都府内の交通事故発生状況について

交通部長から、令和４年９月末現在の京都府内の交通事故発生状況及び今後の交通事故

防止対策について報告があった。

(7) 令和４年度京都市総合防災訓練への参加について

警備部長から、令和４年10月29日、京都市勧業館みやこめっせ及びその周辺で実施され

る「令和４年度京都市総合防災訓練」に当府警察から警備部長以下で参加する旨、報告が

あった。

(8) 追加報告

職員のコロナ感染状況について

、 。警務部長から 前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があった

(9) 本部長総括

本部長から 森田委員長の下 新しく池坊委員を迎え 10月16日から当府公安委員会は、「 、 、

新体制となった。今後とも、委員の皆様には、御指導御鞭撻のほどよろしくお願い申し上

げたい。今週末に開催される時代祭・鞍馬の火祭に伴う雑踏警備にしっかりと対応してま

いりたい 」旨、発言があった。。

４ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が
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あった。

５ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して説明があり、審議

の上、処理方針を決定した。

６ 聴聞等

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、13件の行政処分を審議した。


